

Les arts plastiques s'exposent



30 enfants de 4 à 16 ans et quelques adultes ont participé aux ateliers d'arts plastiques animés à la MJC par Nicolas Venzi. « L'objectif, rappelle celui-ci, est de faire découvrir aux élèves le maximum de techniques dans différents domaines, la peinture, le dessin, la sculpture... J'ai invité les enfants à choisir deux ou trois de leurs réalisations pour les exposer à la Cave, une façon de mettre en valeur le travail réalisé toute l'année. » Les parents ont été surpris par la qualité des réalisations sorties de l'imagination de leurs enfants. Ils ont pu admirer des sculptures créées aux séances organisées le samedi matin à Thil, des mosaïques qui serviront de décor pour les aubettes de la ville, des peintures et des personnages peints sur le thème de la liberté, Angela Davis, le Che, Sitting Bull... L'année étant presque achevée, une sortie est organisée au musée de l'école de Nancy et aux ateliers Bassinot, célèbres pour leurs vitraux, dans les prochains jours.

L'exposition est en place jusqu'au 20 juin à la Cave.